

EDITORIAL

Es un honor para mí escribir esta segunda editorial de la revista REABTIC, agradeciendo, en primer lugar, a todos los colegas evaluadores brasileños y argentinos por los esfuerzos voluntarios e incansables para revisar los artículos.

Continuando con la idea de mi colega, Gustavo Griebler, editor-jefe brasileño de la revista, pienso y reflexiono que esta iniciativa que surgió como consecuencia de una necesidad de crear para nuestros investigadores, un ambiente propicio para que ellos difundan sus investigaciones, más allá de nuestros países.

Por otro lado, cuando en 2010 conocí a mi colega Gustavo, tuve la certeza que podíamos trabajar conjuntamente en diferentes proyectos. Y la REABTIC es un ejemplo de ello. Nosotros no consideramos a esta revista como una creación arbitraria y egoísta, por el contrario, un ambiente virtual para compartir entre colegas de dos países que hablan diferentes idiomas, pero, por sobretodo, que hablan la lengua de las Tecnologías de la Información y la Comunicación.

Presentamos en esta segunda edición catorce artículos escritos en portugués, inglés y español, que pasaron por la estricta revisión de evaluadores especializados en el área de computación que muy gentilmente y de forma voluntaria realizaron su trabajo incansable de revisión de los trabajos. Además, dos artículos invitados, que fueron publicados en otros eventos, forman parte de la segunda edición como mérito por su publicación.

Esperamos que este medio de difusión científica contribuya al progreso de la investigación a nivel regional, nacional e internacional tomando en cuenta el alcance pretendido con la revista.

Que tengan una excelente lectura y hasta la tercera edición.

Gustavo Alberto González Capdevila
Editor-jefe argentino de la REABTIC